

FPII

Sambut Hari Bhayangkara ke-77, Tim Penilaian Lomba Satkamling Datangi Desa Bulu Cindea

HermanDjide - PANGKEP.FPII.OR.ID

Jun 15, 2023 - 15:47



BUNGORO - Kapolsek Bungoro Polres Pangkep Kopol Andi Alamsyah SH MH, menerima kunjungan tim penilai lomba Satkamling tingkat Polda Sulawesi Selatan yang dipimpin oleh Kasubag renmin Dit Binmas Polda Sul-sel Kopol Hj. Asma Aburaerah S.P.Si, didampingi AKP Yap Dewi Tirta S.H, M.Si (Paur Sibinlat Subbit Satpam Polsus Dit Binmas Polda Sulsel) di Satkamling Subuh Subua Dusun Bujung tangaya Desa Bulu Cindea kecamatan Bungoro kabupaten Pangkep. Kamis, (15/06/2023) Pukul 13.30 Wita.

Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah mengatakan penilaian lomba Satkamling tingkat Polda Sulawesi Selatan ini, dalam rangka Hari Bhayangkara yang ke 77 dengan tema " Polri Presisi Untuk Negeri Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju dan Satkamling subuh Subua Dusun Bujung tangaya Desa Bulu Cindea kecamatan Bungoro sebagai Satkamling yang berada di wilayah hukum Polsek Bungoro sebagai Satkamling yang mewakili polres pangkep Untuk lomba Satkamling tingkat Polda Sulsel.

Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K, M.K.P melalui Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah menyampaikan, dalam penilaian lomba Satkamling tingkat Polda Sulawesi Selatan dalam rangka Hari Bhayangkara yang ke-77 juga dihadiri Kasat Binmas Polres Pangkep AKP Eko Budi Santoso,

Waka Polsek Bungoro Iptu Jamaluddin, Panit Binmas Polsek Bungoro Iptu Harisuddin, Bhabinkamtibmas Bulu Cindea Aiptu Bakri S.H, Babinsa Bulu Cindea Serma Muh. Hasbih, Para anggota Pos kamling, para anggota BPD desa Bulu Cindea serta warga masyarakat desa bulu Cindea.

Kepala Desa Bulu Cindea Made Ali, menyampaikan ucapan selamat datang kepada ketua tim penilai lomba Satkamling tingkat Polda Sulsel beserta rombongan dalam rangka penilaian lomba Poskamling dan terimakasih kepada Polsek Bungoro Polres Pangkep atas kepercayaannya untuk ikut mengikuti Lomba Poskamling di tingkat Polda Sulsel.

"Bahwa warga Dusun Bujung tangaya merupakan warga yang tertib, aman dan memiliki lingkungan tentram damai. Harapan kami semoga Satkamling subuh subua Desa Bulu Cindea mendapatkan juara sehingga kedepannya menjadi semangat kami untuk mengikuti lomba selanjutnya yang diselenggarakan oleh kepolisian." jelasnya

Ketua Tim Penilai Lomba Satkamling Polda Sulsel Kopol Hj. Asma Aburaerah S.P.si dalam arahannya menyampaikan, bahwa poskamling diadakan untuk keamanan warga setempat, dimana piket poskamling melakukan penjagaan terhadap warga di lingkungannya sehingga terhindar dari gangguan kamtibmas maupun tindak pidana.

"Bahwa kami akan melakukan penilaian secara objektif. Ia menjelaskan bahwa ada beberapa aspek/ Kriteria dalam melakukan penilaian terutama (SDM, Sarpras, kegiatan Operasional, kegiatan Masyarakat dan Pembinaan Siskamling)." tutur Kopol Hj Asma Aburaerah. (Herman Djide)